

40 Jahre Jugendzeltlager der KjG St.

Elisabeth Rimbach

Am 28.07.2017 trafen sich für ein Wochenende 38 ehemalige und aktive KjGler auf dem Jugendzeltplatz Schloss Nauses, um das vierzigjährige Bestehen des Zeltlagers der KjG St. Elisabeth Rimbach zu feiern. Am Freitagnachmittag reisten alle an, sogar aus Österreich machte sich ein ehemaliger Aktiver auf, um bei diesem Event dabei sein zu können. Bei einem gemütlichen Beisammensein wurde am Lagerfeuer gegrillt, an die alte Zeiten gedacht, sowie schöne Erinnerungen aufgefrischt und später die alten Zeltlagerlieder am Feuer gesungen.

Am nächsten Tag, nach einem gemeinsamen Frühstück mit Marmeladen- und Schokoladenbroten wurde in Gruppen die traditionelle Lagerolympiade mit dem Thema „Südamerika“ gespielt. Mit Sombrero und Poncho bewaffnet wurden verschiedene Stationen angelaufen. Hier galt es die Länder Südamerikas zu bestimmen oder das Zusammensetzen eines Südamerikapuzzles in kürzester Zeit zu bewältigen. Auch ein Reiterparcours sorgte an diesem sonnigen Samstag für viele Lachsalven.

Am Nachmittag fand der traditionelle Gottesdienst, gehalten von Pfarrer Herdt, dem geistigen Mitorganisator der ersten Zeltlager, statt. Aus jeder Generation präsentierte ein Zeitgenosse Geschichten und den Zeitgeist, bis 40 Jahre Gemeinschaft und Zusammenarbeit in der KjG auch die Teilnehmer verband, die sich noch nicht kannten. Gleichzeitig gedachte man auch an die verstorbenen Zeltlagermitglieder, die diese 40 Jahre mitgestaltet hatten.

Beendet wurde der Gottesdienst mit dem traditionellen Lied „Nehmt Abschied Brüder ungewiss ist alle Wiederkehr, die Zukunft liegt in Finsternis und macht das Herz uns schwer.“ Doch alle waren sich einig, dass das 45ig Jährige auch wieder zu feiern sei und man sich am Lagerfeuer treffen müsse, um Traditionen zu wahren.

